
寄せられたご意見と市の考え方 

（下松市公共施設等総合管理計画（改訂案）についてのパブリックコメント） 

 

●提出された意見合計  4件（1人） 

 

※提出いただいたご意見は、趣旨を変えない範囲内で簡略化または文言等の調

整をしているものがあります。 

 

番号 頁 意見（要訳） 市の考え方 

1 9 表 山口県内における住民一人

当たりの公共施設（建物）保有

量、市町の面積 

県内平均の欄は必要か。合計欄

に県平均数値あり。 

ご指摘のとおり不要と考えま

すので、削除します。 

2 34 表 施設別の収支一覧 

下松タウンセンター屋外ステ

ージの欄が必要ではないか。 

下松タウンセンター屋外ステ

ージについては、平成 30 年度

から令和 2年度までの間、収入・

支出ともに 0円の施設として表

示していません。 

3 22、

23、

44、

47 

温水プールの取り扱いについ

て 

・体育施設個別施設計画で温水

プールが対象外になっている

のはなぜか。 

・今後の方向性に温水プールの

ことを入れておくべきではな

いか。 

・長寿命化対策を反映した今後

の更新費用と充当可能な財源

見通しには温水プールは含ま

れていないと理解してよいか。 

・温水プールについては公園施

設長寿命化計画に含まれてい

ます。 

・今後の方向性は、体育施設全

体の方向性として記載するこ

ととし、記載箇所を修正しま

す。 

・長寿命化対策を反映した今後

の更新費用と充当可能な財源

見通しに温水プールは含まれ

ています。ただし、推計ソフト

による推計となっています。 

4 80 表 施設の概要 

旗岡市営住宅（新棟）入居戸数

３ 違和感あり。 

ここの欄だけでも 2020 年度末

実績戸数としてもよいのでは

ないか。 

旗岡市営住宅（新棟）は、建替

事業の移転に伴う入居のため、

2020 年度末の実績戸数は 3 と

なります。注釈に 2020 年度の

実績ということを明記します。 

 


